

Fernando Amiano Chinchurreta figura clave en la gestión deportiva de Madrid



Unos días después de su fallecimiento, quiero dedicar un pequeño recuerdo a **Fernando Amiano Chinchurreta**, el **fundador del Instituto Municipal de Deportes de Madrid** en el año 1981.

En 1978 Enrique Tierno Galván fue proclamado alcalde de Madrid, el cual propició el desarrollo popular del deporte en la capital con la creación del Instituto Municipal de Deportes (IMD), en 1981 y el nombramiento de Fernando Amiano Chinchurreta como director Gerente.

Trabajaba en la Delegación Nacional de Deportes (Actualmente Consejo Superior de Deportes) y procedía del Club Arquitectura, ocupándose de la sección de fútbol de dicha entidad, con la que obtuvo la Copa Stadium a la mejor trayectoria deportiva de un club

nacional en 1.977, y había colaborado en la organización del Maratónbol de Futbito y como voluntario en el Maratón Popular de Madrid.

Fernando fue un buen líder, era una persona tremendamente creativa, cercana y motivadora y con gran capacidad de trabajo.



Aquí vemos al alcalde de Madrid Enrique Tierno Galván, con el presidente de Club de Fútbol Atlético de Madrid y a la derecha Fernando Amiano Chinchurreta, director Gerente del Instituto Municipal de Deportes.

El éxito de Fernando, radicó en dedicarse a conocer bien el antiguo funcionamiento del deporte en el Ayuntamiento de Madrid, conocer a los responsables deportivos de los distintos polideportivos existentes en todos los distritos de Madrid y formar un equipo con ellos, entre los que me encontrábamos entre otros muchos, Ángel Luis López de La Fuente, Joaquín Rosado, Oscar Martín, Gerardo López de Carrión, Paco Cuevas, José Luis Marín y yo, e incluir a otros como Raquel Casero, Paco Landete, Eladio Hernández, Gerardo Mediavilla y algunos más.

Una de las primeras acciones de Fernando, fue nombrar coordinadores deportivos en cada uno de los centros deportivos municipales, debiendo tener todos la Licenciatura en Educación física, con lo cual se aseguró un servicio mas extenso y de calidad. Se crearon escuelas deportivas en los centros donde aún no funcionaban, para lo cual se contrató a

técnicos de diferentes deportes y se ampliaron los servicios de actividad física para adultos y 3ª edad, Todo lo cual supuso un gran éxito, ya que en menos de 2 años se cuadruplico la oferta deportiva con gran demanda de los madrileños.

Pero a mi entender, uno de los mayores aciertos, fue la creación de los Juegos Deportivos Municipales en toda la ciudad, cuya dirección me encargó y tengo que decir con gran satisfacción, que esto supuso un avance espectacular hacia la popularización del deporte madrileño, pasando de algo más de 8 mil participantes en el primer año a cerca de 100.000 en la 3ª edición. Para este aumento tan “descomunal” creamos una red de Animadores Deportivos (Uno en cada distrito) y tuvimos que utilizar todo tipo de instalaciones públicas o privadas, escolares, federativas, etc.

No quiero alargarme más, pero tengo que añadir que el IMD, fue pionero en la popularización del deporte en España, y que en gran medida se lo debemos a Fernando Amiano y al equipo y organización que formó.



Fernando Amiano con Ángel Luis López de la fuente, uno de los grandes colaboradores y artífices del éxito del IMD.

¡Descanse en paz!

Pablo Sánchez Bujan

Ex jefe de Departamento de Calidad y Coordinación

8 de julio de 2021

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/fernando-amiano-chinchurreta-figura-clave-en-la-gestion-deportiva-de-madrid?elem=267341>